

Katastrophenwehr statt Bundeswehr

Wie wäre es, wenn unser Deutschland das Kriegführen anderen Staaten überließe - möglichst der UNO - und trotzdem seinen Beitrag leistet, indem wir die 33,26 Milliarden Euro (2013) statt für die Bundeswehr in eine **Katastrophenwehr** investieren und anstelle von Kriegswaffen hochqualifiziertes Katastrophenhilfsgerät exportieren?

Z.B. Krankenhausschiffe und Flugzeuge für eine „Schnelle Weltambulanz“ anstelle von Kriegsschiffen und Kampfflugzeugen.

Markus S. Rabanus 10-11-2013 plus Domainregistrierung aus Anlass der Taifun-Katastrophe auf den Philippinen

www.friedensforschung.de